

## Haedar Nashir Resmikan Dua Gedung Baru dan Lahan Parkir Baru di RS PKU Muhammadiyah Solo

Sabtu, 08-12-2018

**SURAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID** ?? Ketua Umum PP Muhammadiyah, Haedar Nashir meresmikan Gedung C dan D serta Lahan Parkir Baru RS PKU Muhammadiyah Surakarta, Sabtu (8/12/2018) pagi. Menurut Humas RS PKU Surakarta, Betty Andriani, acara ini dihadiri lebih-kurang 280 orang.

Dalam peresmian ini, hadir pula jajaran Pimpinan Muhammadiyah, Sekda Solo Untoro yang mewakili Wali Kota Solo FX Hadi Rudyatmo, Pejabat Dinas Kesehatan Kota Solo, Direktur RS Muhammadiyah Aisyiyah se-Jawa Tengah, dan Direktur RS se-Solo Raya.

Luas gedung C yakni sebesar 476,22 m2 dan dioperasikan pelayanan pada pada bulan Januari 2018. Adapun Gedung C ini berada di lantai dasar dengan 2 tingkat yang menjadi area parkir sepeda motor.

"Sedangkan lantai 2 merupakan maternity wings, dari area poliklinik yang khusus untuk poliklinik kebidanan dan poliklinik anak," kata Direktur RS PKU Muhammadiyah, dr. Mardiatmo, Sp.Rad, kepada Website *Muhammadiyah.or.id*, Sabtu (8/12/2018) siang.

Lantai 3 sendiri dioperasikan untuk Rekam Medis dan lantai 4 digunakan untuk ruangan bagian keuangan, akuntansi, komite media dan SPI.

Gedung D didirikan dengan luas tanah 411,6 m2 dan dioperasikan pada November 2018. Untuk lantai 2 ini digunakan untuk instalasi laboratorium. Sedangkan lantai 3 untuk IT dan ruang Webinar.

"Pada tanggal 1 Desember 2018 di lantai 1 digunakan untuk MRI (Magnetic Resonance Imaging) dan klinik VViP (Varicose Vein in PKU Solo) sebagai layanan unggulan di PKU Muhammadiyah Solo," tambah dr. Mardiatmo.



Lantai 1 merupakan akses yang digunakan untuk ruang menyusui serta ruang promosi kesehatan RS sebagai Pusat Kegiatan Penyuluhan Rumah Sakit. Luas lahan parkir lantai 2 ini sebesar 3575,4 m2 yang berlokasi kurang lebih 100 meter di sebelah barat RS tepatnya di Jl Ronggowarsito.

Lahan parkir ini telah selesai dan dioperasikan pada hari ini tanggal 8 Desember 2018.

"Diharapkan dengan penambahan gedung dan sarana prasarana serta layanan unggulan ini, RS PKU Muhammadiyah Solo menjadi semakin berkembang," katanya.

"Selain itu juga bisa memberikan mamfaat untuk layanan kesehatan masyarakat Kota Solo dan sekitarnya," tutup dia.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Surakarta H. Subari mengatakan pembangunan ini dalam rangka pelayanannya yang harus terus ditingkatkan di bawah PDM Surakarta yang diwarisi selama 91 tahun.

"Sejarah panjang perjalanan rumah sakit ini merupakan kerja keras semua stake holder di rumah sakit ini, baik dokter, perawat, tenaga medis, dan staf," ujarnya. **(dzar)**

